

La deuda de la banca española con el BCE se modera en agosto hasta los 109.793M.

Escrito por tucapital.es - 14/09/2010 09:01

a deuda de las entidades españolas con el Banco Central Europeo (BCE) se moderó en agosto hasta los 109.793 millones de euros, tras registrar dos récords consecutivos durante los meses de junio y julio, según datos del Banco de España.

Los bancos dispararon las peticiones de financiación en junio hasta los 126.300 millones y en julio hasta los 130.209 millones de euros como consecuencia de las dificultades de financiación por la incertidumbre existente en el mercado.

Fuente: cotizalia

Si tenemos en cuenta este parámetro, quizás sea interesante coger algún depósito al 4,5% porque parece que cada vez le va a hacer menos falta la liquidez.
